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标 题 关于武昌区居家养老中心统一配餐的建议

代表姓名 张师轶

案 由：

目前武昌社区居家养老服务中心覆盖面和辐射面形成一定规模，基本上能保证

辖区老年人的休息活动和日间照料，日常活动也受到老年人的欢迎和喜爱，第三方

机构的运用也日渐规范。目前老年人就餐问题，仍然没有得到有效的解决。一些小

的居家养老服务站点，不具备单独设立食堂的条件；大部分居家养老第三方机构对

开设食堂存在保留态度，一是考虑到安全问题，二是居民对食堂菜品的种类和环境

卫生有一定要求，三是政府对就餐的补贴不足以平衡老年食堂的运营成本。所以目

前老年人有需求，但大多数机构不愿意承接，一些开设过食堂业务的居家养老机构

也无法维持较长时间。

建 议：

居家养老服务站点实行配餐模式，以点辐射面，以中心配送站点、站点送餐

取餐的形式满足老人的用餐需求。这样既可以节约食堂的运营成本、提高量产数

量，又能统一管理、规范标准，满足辖区老年人的用餐需求。


